

Develan Monumento a Quintín Banderas
Sep. 23/48

El 28 de Septiembre, en el Parque de Trillo, se Efectuará el Acto Oficial. Programa

Para el próximo martes 28 de septiembre en curso, a las cuatro de la tarde, ha sido señalado el acto de inauguración del monumento que, en memoria del mayor general Quintín Banderas Betancourt, se ha erigido en el parque Trillo, de esta ciudad a iniciativa de la Asociación Nacional Cívico Patriótica "Mayor General Quintín Banderas Betancourt".

Invita a nombre de la comisión organizadora, el señor capitán Simeón Martinella, presidente de la misma.

El programa del referido acto será el siguiente:

- 1—Develamiento del Monumento al son del Clarín Mambí, por la primera dama señora Paulina Alsina viuda de Grau.
- 2—Entrega del monumento al Alcalde de La Habana, por el señor Mario Barbón, que hablará en nombre del pueblo.
- 3—Desfile Cívico-Militar:
 - a) Desfile Escolar.
 - b) Desfile de las Fuerzas Armadas de la República, precedidas por sus respectivas bandas e música.
- 4—Breves palabras por el capitán Simeón Martinella, presidente del Patronato Pro-Monumento al mayor general Quintín Banderas Betancourt.
- 5—Discurso, por el comandante Miguel Coyula.
- 6—Breves palabras por el escritor y periodista señor Tomás Savignón.

7—Palabras de Salutación al gobierno y pueblo de Cuba, por el coronel Rosendo Collazo, presidente del Consejo Nacional de Veteranos.

8—Resumen del acto por el Presidente de la República, doctor Ramón Grau San Martín.

Himno Invasor, por la banda de música municipal.

Datos Biográficos

El mayor general Quintín Banderas, sirvió en las cuatro guerras por la independencia. En dos oportunidades le fué confiada por sus méritos indiscutibles la custodia de los campamentos "Los Mangos de Baraguá" y "La Mejorana". Atravesó en varias ocasiones las fortificaciones especiales que erigieron los ingenieros de la Colonia para detener la Invasión, hecho que le hizo merecer el nombre de "el burlador de las trochas". Fué jefe de la infantería invasora, que realizó en 90 días la histórica jornada de oriente a occidente. Murió ya constituida la República, defendiendo la constitución de la nación, por la que había luchado medio siglo en la manigua redentora.

M, Sep 23/48



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA